
資料２

電話・窓口で伺ったご意見等

・　診療費はあまりかからないが薬代が高額になるため、院外処方の薬代が全額公費になる医療費助

成の制度はとても助かっている。

・　年に１度の申請であっても手間がかかる。病状が変わらないのに主治医の診断書を提出する必要

があるのか疑問である。

・　病気の進行度は人によって異なるが、自分の状態がおもわしくないと将来について不安が募り、

「なぜ自分だけがこんな思いをするのか」と思ってしまう。

・　病気についてまだ知識も何もないときに、それを学べる機会があると嬉しい。

・　難病を患い、同じ思いをしている人たちと話をしてみたい。

・　同じ難病でも、自分の病気は医療費助成の対象になっていない。自分よりもっと身体のきく人が

医療費助成を受けているのは不公平に感じる。


